

Gemeinde Neufahrn b. Frsg.
Eingegangen
15. Sep. 2022

--	--	--	--

Von: Manfred Holzer <manfred.holzer@fw-neufahrn.info>

Gesendet: Donnerstag, 15. September 2022 12:41

An: Buergermeister <Buergermeister@neufahrn.de>

Cc: Meßner Alexander <Alexander.Messner@neufahrn.de>

Betreff: Prüfauftrag der Fraktion der FREIEN WÄHLER zu einer synthetischen Eislaufbahn

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Heilmeier,
Sehr geehrter Herr Meßner,

beiliegend übermittle ich Ihnen aus unserer Fraktion einen Prüfauftrag.

Mit separatem Mail erhalten Sie weitere Informationen der Fa. Glice.

Mit freundlichen Grüßen

Holzer Manfred

Für die

FRAKTION der FREIEN WÄHLER

Gesendet von Mail für Windows



Prüfauftrag der FW-Fraktion zu einer synthetischen Eisbahn

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

hiermit bitten wir Sie und die Verwaltung zur Prüfung folgenden Antrags:

-> Anschaffung bzw. Mietkauf einer synthetischen Eislaufbahn <-

Begründung:

In Zeiten von Umwelt- und Klimakrise hat nachhaltiges Handeln hohe Priorität. Eine konventionelle Eislaufbahn erzeugt eine negative Umweltbilanz durch den Ressourcenverbrauch von Wasser und Strom.

Deshalb schlagen wir die Prüfung einer synthetischen Eislaufbahn vor.

Vorteile:

- Minimale Unterhalts- und Wartungskosten
- Ökologisches Produkt
- Verwendung von hochwertigen Rohstoffen
- Schnelle und einfache Installation und leichter Abbau mit Lagerung
- Ohne Qualitätsverlust Ganzjahresbetrieb möglich
- Modularer Aufbau möglich

Es gibt einige Vorbehalte, die durch Verwendung von Premium-Qualität beim Materialeinsatz und einen entsprechenden Herstellungsprozess ausgeräumt bzw. minimiert werden können - folgende Nachteile werden in der Regel genannt:

- Erschwertes Gleiten
- Kein realitätsgetreues Eislauferlebnis
- Abrieb
- Schlittschuh - Reibungskoeffizient

In dem Betrieb einer Eislaufbahn am Marktplatz sehen wir zudem eine soziale Komponente, die Menschen aus verschiedenen ökonomischen und kulturellen Hintergrund zusammenbringt und damit eine Steigerung der Attraktivität unserer Ortsmitte.

Der Prüfungsumfang soll sich nicht nur auf eine mögliche Realisierung im Jahr 2022 beziehen, sondern kann nach fundierter Prüfung aller relevanter Aspekte auch in den kommenden Haushaltsperioden liegen.

Wir bitten Sie, unseren Prüfauftrag bei der kommenden Gemeinderatssitzung zur Votierung zu stellen.

Mit freundlichen Grüßen.

Manfred Holzer und Dr. Christopher Aichinger
für die FRAKTION der FREIEN WÄHLER

P.S. Es wurden bei dem Anbieter Glice Informationen eingeholt, die mit separatem Mail übermittelt werden.